

l'œuvre et le rude labeur de ces illustres prédécesseurs, l'hommage du profond respect qui lui est dû.

La deuxième cloche est consacrée à la Très-Sainte-Vierge, la Reine des Apôtres et des Confesseurs; elle porte cette inscription: J'annonce l'Immaculée Conception! A elle appartient la mission de rappeler à tous les chrétiens le grand devoir de la prière; trois fois par jour elle sonnera l'Angelus et conviera les fidèles à réciter dévotement la sublime et si réconfortante prière de l'Ave Maria.

Enfin, la 3ème cloche, la plus petite des trois, celle dont la voix est la plus humble, porte les deux prénoms du donateur, ce bienfaiteur insigne de la paroisse de Saint-Norbert, cet ami dévoué des deshérités de la fortune, ce prêtre zélé, que chacun entoure à si juste titre de vénération et d'affection. Elle s'appelle Joseph-Noël!

"Ad multos annos" s'écrie alors le distingué prédicateur, en invitant la pieuse assistance qui l'écoute, à prier fréquemment Notre Seigneur, par Marie Immaculée, de conserver longtemps encore parmi nous, le vénérable vieillard, qui préside depuis plus de quarante ans aux destinées de la paroisse de Saint-Norbert.

Après le sermon, Mr. le Grand Vicairé procède solennellement à la bénédiction des cloches, assisté des RR. Messieurs Filion, Giroux, Béliveau et Kugener.

Quand la touchante cérémonie est terminée, on se rend au couvent des RR. Sœurs de la Charité, dans une salle du sous-bassement de la nouvelle bâtisse en construction très délicatement décorée pour la circonstance, par les soins des pieuses Filles de la V. Mère d'Youville. Là, un dîner est gracieusement offert, par les paroissiens de Saint-Norbert, aux membres du clergé et aux nombreux parrains et marraines des nouvelles cloches.

Le Très Révérend Mgr. Ritchot préside le banquet, ayant à sa droite M. le Grand Vicairé, et à sa gauche, M. le Juge en chef Dubuc; en face du vénéré Curé, se trouve le révérend M. Cherrier, l'orateur de la fête. Après de ces messieurs, nous avons remarqué M. le sénateur Bernier; le Révérend Père Louis, supérieure des Cisterciens Réformés de Saint-Norbert le Révérend Père Dugas, S. J. Recteur du collège de Saint-Boniface, le Révérend Père C. Lorieau, supérieur des E. M. I., le Révérend Père Balgonie, Supérieure des P. R. de Brandon, les